



Martina Hüttenbrenner

Geboren 1964 in Weyer

Meine ersten Pinselstriche setzte ich 1997 unter der Anleitung von Ewald Radlmüller. Eindrücke, Emotionen, Gesehenes und Erlebtes in Bildern zu schildern wurde zur Leidenschaft. Aquarell, Pastell, Acryl, Monotypie und Tintografie ermöglichen mir Bilder zu gestalten.

Fortbildungskurse belegte ich bei:

Ewald Radlmüller, Gerhard Erler, Reinhard Moser, Leopold Kogler, Gerhard Almbauer, Eleonore Hettl, Arthur Redhead, Sabrina Redhead

Mitglied vom Waidhofner Malkreis

Letzte Ausstellungen: Win Win Zell am See; Autohaus Senker Amstetten; Tischlerei Hamertinger Weyer; Sparkasse Weyer